



Ratgeber

Switcher: Fair hergestellte und fair gehandelte Textilien gegen das Billig- und Wegwerfprinzip

Robin Cornelius hat 1981 eine Idee in die Tat umgesetzt. Umweltgerechte Textilienherstellung und soziale Verantwortung schliessen sich nicht aus.



Und so funktioniert es:

Das Switcher Prinzip

Auf das Wesentliche reduzierte Kleidungsstücke in zahlreichen Farben – darin besteht die geniale Idee von Robin Cornelius. Eine Idee und ein Grundstein, auf dem wir die Marke Switcher aufbauen. Dabei verfolgen wir immer dasselbe Ziel: Unsere Geschäftstätigkeit muss mit einer ethischen Produktion vereinbar sein. Unser soziales Engagement und unser Verantwortungsbewusstsein gegenüber der Umwelt gehen über die gesetzlichen Anforderungen hinaus. Sie beeinflussen alle unsere Aktivitäten. Dabei handelt es sich um ein echtes Engagement, um eine Unternehmenskultur. Alle unsere Lieferanten verpflichten sich gegenüber uns und garantieren Ihnen, dass in keiner Fabrik Kinder beschäftigt werden, niemand diskriminiert wird, jeder Angestellte seine Arbeit frei wählen kann, angemessene Arbeitsbedingungen gewährleistet werden, für den Lebensunterhalt ausreichende Löhne bezahlt werden, keine übertrieben langen Arbeitszeiten vorgesehen werden, jeder Angestellte einen Arbeitsvertrag erhält und die Vereinigungsfreiheit respektiert wird.

100% Rückverfolgbar

Rückverfolgbarkeit bedeutet Transparenz und die Möglichkeit, alles über ein Produkt in Erfahrung zu bringen. Dank der respect-code-Etikette können Sie bei uns den Herstellungsprozess bei jedem Kleidungsstück Schritt für Schritt nachverfolgen: vom Rohstoff bis zur Lieferung ins Geschäft. Wir zeigen

alle Fabriken, Fotos, Labels und Audits. So können Sie den ganzen Weg zurückverfolgen, den Ihr Switcher-T-Shirt von der Textilfabrik bis in Ihren Kleiderschrank zurückgelegt hat.

Soziale Verantwortung

In der Textilindustrie ist ein grosser Teil der Herstellung sehr arbeitsintensiv. Aus diesem Grund setzen wir uns unablässig für eine Verbesserung der Lebens- und Arbeitsbedingungen der Arbeiterinnen und Arbeiter ein. In diesem Zusammenhang engagieren wir uns aktiv für das Wohl der Fabrikangestellten. Wir verlangen, dass in den Fabriken jedes Jahr unabhängige Kontrollen (Audits) durchgeführt werden. Auf diese Weise können wir überprüfen, ob die geforderten Standards eingehalten werden. Ausserdem bieten wir verschiedene Bildungs- und Informationsprogramme an.

Engagement für die Umwelt

Die Ressourcen unseres Planeten sind begrenzt und die Umwelt leidet unter einer intensiven Ausbeutung. Deshalb müssen wir an unsere Zukunft denken und uns aktiv für die Umwelt einsetzen. Mit diesem Ziel verwenden wir bei der Entwicklung und Herstellung unserer Kleider seit vielen Jahren biologische und rezyklierte Materialien. Im Weiteren erfassen wir bei jedem Produkt die CO2-Emission und den Wasserverbrauch, damit wir diese laufend reduzieren können.

Mehr Informationen unter [Switcher](#)

Copyright © 2009 - 2026 www.gesundes-haus.ch – Stand: 14.02.2026

gibbeco Genossenschaft Information Baubiologie

Sponsoren/Partner:

